

12 octobre 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Jean 3:3

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 108, numéro 34

Bible Exode 20:13

Cantique ↪ Quand Il reviendra

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « ↪ Dieu merci »

Cantique ↪ Paix parfaite

Message « Soyez renouvelés »

Cantique ↪ Grande est ta fidélité

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude



Youtube



Facebook



HomePage

Exode 20 : « Soyez renouvelés »

Tu ne commettras pas de meurtre

Exode 20:13 « Tu ne commettras pas de meurtre » utilise en hébreu le verbe « ratsakh » (רָצַח) qui désigne spécifiquement le meurtre illégal. Un autre terme, « harag » (הָרָגָה), est employé pour « tuer » dans d'autres contextes (guerre, exécution judiciaire). La Bible fait cette distinction linguistique. Toutes les civilisations interdisent de tuer, mais le commandement biblique repose sur un fondement radicalement différent.

Pourquoi ne pas tuer ?

Dans Genèse 4, quand Caïn tua Abel, le sang d'Abel cria de la terre vers Dieu. Dieu l'entendit et répondit. Le sang humain est la vie elle-même, et le sang versé par le meurtre souille la terre. Le Psaume 24 déclare : « À l'Éternel la terre et ce qu'elle renferme. » En tout lieu, le sang humain ne doit pas être versé.

Blesser l'image de Dieu

Genèse 9:6 révèle la raison fondamentale : « Car Dieu a fait l'homme à son image. » Tuer un être humain détruit l'image de Dieu, c'est une attaque contre Dieu lui-même, un péché d'une gravité extrême. Jésus dans Matthieu 5 met la colère et les paroles méprisantes au même niveau que le meurtre, car les paroles aussi blessent l'image de Dieu. Dans notre société moderne, la cyberintimidation, l'exclusion, les rumeurs et le harcèlement psychologique prolifèrent.

Nous sommes tous des meurtriers de cœur

Devant les critères de Dieu, aucun d'entre nous n'est juste. Qui n'a jamais été en colère ? Qui n'a jamais utilisé de paroles méprisantes ? Qui n'a jamais haï quelqu'un ? Selon les critères de Jésus, nous sommes tous des « meurtriers de cœur ». Le peuple d'Israël dans l'Exode voyagea quarante ans pour un trajet de quelques semaines à quelques mois. Avec un cœur ancien et endurci, on ne peut entrer dans la terre promise de Dieu.

Dieu qui donne un cœur nouveau

Mais voici une bonne nouvelle. Dieu a envoyé son Fils Jésus-Christ. 2 Corinthiens 5:17 : « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. » Christ est mort sur la croix pour nos péchés et est ressuscité, nous donnant une vie nouvelle. Jean 3:3 : Jésus dit « Il faut naître de nouveau. » Si vous prenez conscience de la haine, de la colère, du mépris dans votre cœur, confessez-le honnêtement devant Dieu. Dieu répondra certainement et donnera un cœur nouveau.

Junichi Jobi